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Zitat von winzie 

Schon klar, aber beim Club nicht wirklich notwendig. Weil angenommen man setzt eine
AK auf drei Millionen fest... auch bei einem Angebot von drei Millionen ohne AK verkauft
der Club 

Das ist halt reine Spekulation, ein Burgstaller wurde schon einmal nicht gehen gelassen weil die
Ablöse zu niedrig war und ein Schöpf hat über 5 Millionen gebracht. Es bestimmen zum Großteil
einfach die Spieler was Sache ist. Ein Dembele wäre ohne Zustimmung zu einem Wechsel bei
Gelegenheit ursprünglich gar nicht in Dortmund gelandet.
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